

# Gabriel Boric admite demora para habilitar viviendas de emergencia

El Presidente dijo que "hay un cuello de botella en la instalación" de estas casas, las que "se pueden explicar por múltiples factores". Kast aseguró que "ha faltado iniciativa".

Matías Gatica Lindsay

**E**n su gira por la Región de Aysén, el Presidente Gabriel Boric reconoció que ha habido una demora en la habilitación de viviendas de emergencia en los sectores de la Región del Biobío afectados por los incendios forestales de enero. "Ha faltado quizás iniciativa", le reprochó el mandatario electo, José Antonio Kast.

Ante las críticas que han surgido por la demora en la llegada de viviendas de emergencia, entre ellas las del alcalde de Penco, Rodrigo Vera, quien dijo que "le agradecí al Presidente Boric y hoy me está decepcionando (...) Se han entregado sólo 11 viviendas de emergencias para los miles de damnificados", el jefe de Estado dijo que "sé que en la región se están pasando momentos muy difíciles (...) yo como Presidente estoy trabajando 24/7 en todas las tareas que me demanda este cargo. Pero no me olvido de Penco, de Tomé y Concepción. No me olvido tampoco ni de Ñuble, ni de la Araucanía, donde



Boric dijo que se "exigió a Senapred incorporar nuevos proveedores" para entregar estas viviendas.

sufrieron incendios".

En ese sentido dijo que "ante las críticas, en particular respecto a la instalación de viviendas, a la lentitud de la instalación de viviendas de emergencia, quiero decirles que creo que tienen razón, fíjense. Acá no voy a entrar a pelear con los alcaldes ni con el gobernador. Quiero decirles que tenemos que trabajar juntos para sacar esto adelante".

"Efectivamente, hay un cuello de botella en la instalación de viviendas de emergencia. Un cuello de botella que se puede explicar por múltiples factores, que tiene que

ver desde la calidad del terreno, desde los proveedores", y por ello informó que "hemos exigido a Senapred que se incorporen nuevos proveedores para las viviendas de emergencia y que se apure el trámite (...) la gente no puede esperar y a ellos nos debemos".

Sobre los dichos Boric, el Presidente electo José Antonio Kast dijo desde Italia que "los que están a cargo hoy día son el presidente Boric y sus ministros; nosotros estamos preparando todo para enfrentar la segunda parte, que es la reconstrucción", y señaló que "lamentable-

mente hemos visto que en la emergencia ha faltado quizás iniciativa, ha faltado conocimiento en el terreno". Añadió que le instruyó a sus futuros ministros evaluar el terreno y articular apoyos para la sociedad civil y privados.

La diputada Marlene Pérez (Ind-UDI) dijo a este medio que "es inaceptable (...) que el Gobierno siga retrasando la entrega de viviendas de emergencia con excusas técnicas, mientras las familias afectadas sobreviven a condiciones precarias (...) Esta crisis exige decisión política, liderazgo y una respuesta coordinada".